

Les enfants se sont bien dépensés

PONCHON

Le maire Robert Joyot était présent à la kermesse, il a servi les parents et surtout les enfants qui se sont dépensés et amusés sans compter sous un chaud soleil.



Les écoliers assurent sur scène

SAINTE-GENEVIÈVE

Les écoliers se sont mis sur leur 31 pour présenter les chansons et spectacles de fin d'année. Une prestation qui fait la fierté des parents et qui a donné le ton de la kermesse.



Les écoliers font la fête, les parents applaudissent

STE GENEVIÈVE ET PONCHON

Juin est le moment où les fêtes scolaires fleurissent et cette année les traditions ont été respectées. Ce samedi 15 juin, les fêtes des écoles battaient leur plein.

A Ponchon et à Ste Geneviève, des jeux, des activités, de l'animation et surtout de la bonne humeur ont régné dans les cours et centres périscolaires et attiré un nombre important de parents et de proches.



Aux kermesses, les écoliers ont pris d'assaut les jeux et les stands

PONCHON-SAINTE-GENEVIÈVE

Bien sûr, un des stands les plus visités était celui de la vente de restauration avec des gâteaux, crêpes, boissons, bonbons...

Les enfants n'ont pas hésité à profiter largement des jeux et les élèves ont proposé des chants et des danses mis au point grâce au corps enseignant, devant des parents admiratifs.

On se souvient de l'appel du 18 juin

NOAILLES

En l'absence du maire Benoît Biberon, c'est Alain Devooght, premier adjoint de la commune qui s'est livré à l'exercice du discours, secondé par le conseiller régional Alexis Mancel.



G. Le Berre a attendu l'appel du 18 juin

SAINTE-GENEVIÈVE

Geneviève Le Berre, (ici soutenue par Agnès Fontaine), du haut de ses 92 printemps, tient à commémorer comme chaque année l'appel qui a motivé son engagement dans une résistance très active.

